MEDIO: PORTAL TERRA FECHA: 08/DICIEMBRE/2012





## Primer ministro italiano renunciaría

08 de diciembre de 2012 • 09:29



Simpatizantes del ex primer ministro italiano Silvio Berlusconi muestran un certel en que le dicen, "Silvio, Italia cree en ti", frente a la residencia del magnate en Roma, el jueves 6 de diciembre de 2012. El sábado 8, Berlusconi confirmó que quiere ser primer ministro otra vez

Foto: Alberto Pellaschiar / AP

## **FRANCES D'EMILIO**

## Comentar

El primer ministro italiano Mario Monti le comunicó el sábado al presidente de Italia que tiene la intención de renunciar, luego que su antecesor Silvio Berlusconi le retiró súbitamente el apoyo, allanando el camino para elecciones adelantadas un año después que el gobierno de tecnócratas ayudó a la recuperación del país que se hallaba al borde del desastre financiero.

Sólo unas horas antes, Berlusconi había anunciado en la jornada que buscará ser primer ministro por un cuarto período, y aseguró que tomó esa decisión por el bien de Italia, un año después que renunció al caer en desgracia bajo la presión de los mercados financieros en momentos en que Italia se hallaba en un caos financiero.

La agitación política en Italia, sumida en la recesión e intentando escapar de la crisis de deuda soberana de la eurozona, podría asustar a los mercados financieros, que desde que Monti asumió el cargo se había recuperado de manera constante, recuperando la fe en la capacidad del país para cubrir sus deudas.

La agencia calificadora Standard & Poor's, que indicó el viernes que podría reducir la calificación de Italia en caso de que la recesión persista entrado el 2013, citó "incertidumbre" sobre si el próximo gobierno italiano puede mantener el férreo curso de austeridad del gobierno apartidista de Monti, movido por el Parlamento.

Monti es un economista nombrado por Napolitano hace un año para que encabezara el gobierno no electo de tecnócratas que remplazó a Berlusconi. El primer ministro le dijo a Napolitano que él podría consultar rápidamente con los líderes políticos sobre la posibilidad de una aprobación veloz de la ley del presupuesto de "estabilidad financiera", crítica para suavizar los temores de los mercados bursátiles.

La oficina del presidente Giorgio Napolitano, quien se reunió durante dos horas con Monti en el palacio presidencial, dijo que el primer ministro le dijo que sin el respaldo no podría seguir gobernando Italia con la efectividad requerida, cuando el país se halla bajo recesión y tratar de emerger de la crisis de la deuda soberana de la Eurozona.

Una vez que haga eso, Monti "pondrá su renuncia irrevocable en las manos del presidente", se informó en el palacio presidencial.

El comunicado del palacio citó declaraciones de Monti que llegó a la conclusión de que el partido conservador Pueblo de la Libertad de Berlusconi ha emitido "un juicio de categórica no confianza al gobierno" y su estrategia.

En declaraciones a los legisladores el viernes, el segundo del partido de Berlusconi, Angelino Alfano, responsabilizó la estrategia de austeridad de Monti de no haber logrado dar impulso a la economía.

Antes de establecer una fecha de elecciones, Napolitano debe resolver el parlamento el Parlamento antes de que complete su legislatura a fines de abril. Las elecciones se tendrán que realizar dentro de los 70 días siguientes a la disolución del Parlamento.

Las encuestas de opinión han visto caer la popularidad del partido Pueblo de la Libertad de Berlusconi muy debajo de la agrupación más grande del país, el Partido Democrático, de centro izquierda.

Pero Berlusconi confía en conseguir la victoria.

"Competiré para ganar", dijo el ex primer ministro a los reporteros afuera del campo de entrenamiento de su equipo de fútbol Milan.

Pero la decisión de Berlusconi, de retirar el jueves el apoyo al gobierno de Monti, pareció aumentar las posibilidades de que el presidente italiano disuelva el Parlamento y se realicen elecciones anticipadas.

"Me parece que se ha señalado el 10 de marzo" como posible fecha para las elecciones anticipadas "y creo que es una fecha adecuada para mí", dijo Berlusconi.